



# Kinder- und Jugendchor der MGV-Chöre im Musicalfieber

Mühlacker (pm). Am kommenden Samstag, 21. November, 18 Uhr, ist es wieder mal im Mühlacker Umlandbau soweit: Tönchen und Tone up der MGV-Chöre haben lange geprobt und die Zuschauer mit einem Musical zu überraschen, das der Autor selbst als ein Musical mit Sprachwitz, schrägen Typen und jeder Menge starker Musik beschreibt. Das Erfolgsrezept: Man nehme eine ungewöhnliche Story mit einem Hang zur Albernheit, exotische Schauplätze, skurrile und überzeichnete Figuren die einem trotz aller Realitätsferne doch irgendwie bekannt vorkommen, und schmissige Ohrwürmer mit einem breiten Spektrum musikalischer Stile von Jazz, Rap, über Ballade, Tarantella, Ethno bis Pop. Da bleibt kein Auge trocken. „Prinz Owi“ hat das Zeug zur Kultfigur und spiegelt dabei den täglichen Wahnsinn rund ums Erziehen Pubertieren und Aufwachsen wider. Denn letztlich steckt in uns allen (und in unseren Kindern) ein Stück „Owi“. Erleben Sie die MGV-Jugend in zehn Rollen mit Solo-Gesang und Dialogtext, sieben Rollen mit Solo-Gesang, zwei Tanzrollen und vier weitere Sprechrollen. Karten im Vorverkauf bei allen Aktiven der MGV-Chöre Mühlacker, Umlandbaustraße 72, TL II-Reisecenter Bahnhofstraße 36, unter [www.mgv-choere.de](http://www.mgv-choere.de) im Internet und an der Abendkasse.

Foto: p